
    돵뾴쪯뮢뗄쫩램ꆰ맅맖샫웦ꆱꆰ듖튰

싒ꆱꎬ뿉쓜룸죋쏇뗄펡쿳뻍쫇ꆰ늻샭뷢ꆱ믲ꆰ뾴
늻뚮ꆱꆣ뚡폏쯪쒩ꎬ뇊헟쫕떽튻놾쪯뮢쫩램벯

ꆶ쫩뗀뷱뎯ꆷꎬ퓚탲훐쳡떽쇋ꆰ쇹쫩ꆱꆣꆰ쇹쫩ꆱ쫇
쪲쎴ꎿ쇹쫩쫇훐맺ퟮ퓧뗄몺ퟖ릹퓬샭싛ꎬ쫇맅

죋뷢쮵몺ퟖ뷡릹뫍쪹폃랽램뛸맩쓉뗄쇹훖맦
퓲ꆪꆪꆪ쿳탎ꆢ횸쫂ꆢ믡틢ꆢ탎짹ꆢ힢뫍볙뷨ꆣ

쪯뮢퓚쫩훐뷸뛸폖뷢쫍ꎺꆰ쯼쏇늻쫇쫩램ꎬ쯼
쏇쫇쮼캬틢틥짏뗄

쫩탔뗄풴춷ꆣ쫂컯틔

컆쿳폨죋ꎬ죋틔컆쿳
맛쳬뗘ꎬ쓇뇣쫇뒴짺

웚몺ퟖ뗄풪믪ꆣꆱ퓚
헢샯ꎬ죃컒헒떽쇋쪯

뮢뇊쿂쎿튻룶몺ퟖ
릹퓬탎돉뗄틀뻝뫍

맦퓲ꎬ뫁컞틉컊ꎬ쯼

폫짏맅쳕컄ꆢ볗맇컄
벰틔뫳ꆢ솥ꆢ닝ꆢ뾬

뷔폐ퟅ춬튻룶풪믪
뫍ꆰ쫩뗀쓚몭ꆱꆣ

쫩훐폐쫽헅뿝

뷟뗄죧춬뷕룑뗄헕
욬ꎬ쎿튻ퟩ뷕룑뗄ퟔ

좻붻듭쳡쪾ퟅ튻룶
몺ퟖ뗄ퟩ돉뷡릹ꆣ

ꆰ쯼쏇늻쫇쫩램ꎬ쫇

뿵튰샯뗄뷕룑ꎬ쫇ퟔ
좻쿟쳵뗄짣좡ꆭꆭꆱ

쪯뮢죧쫇쮵ꆣ헢쪹컒
믭좻뾪샊ꎬ죃컒랢쿖

쇋쪯뮢뗄헢킩늻내
뒫춳쳗슷쫩킴뗄몺ퟖ

쫇쫜웴랢폚ퟔ좻뗄쿟

쳵춼쪽ꎬ벴쪯뮢돆횮
캪뗄ꆰ컆쿳ꆱꎬ럇톧횮폚
췵횮ꆢ퇕헦쟤뗈샺

듺쫩볒뗄ퟖ쳻쒫벣ꎬ튲늻쫇몺쪯캺놮짏뗄뿌ퟖ
ꆭꆭ헢죃뇊헟솪쿫떽훐맺뒫춳쫩램뗄뇊램훐

폐ꆰ컝슩뫛ꆱ믲ꆰ췲쯪맅쳙ꆱ뗄ퟔ좻쿖쿳뇈폷ꎬ튲
솪쿫웰쏀맺돩쿳뇭쿖훷틥뮭볒늨싥뿋뗄탐뚯

엉뗎뮭죧싒횦냜튶ퟝ뫡붻듭ꆭꆭ쯻쏇뗄쒿뗄
컞럇뚼쫇죃틕쫵뒴ퟷ룼ퟔ좻뛸좻쟒믫좻쳬돉ꆣ

ퟔ좻뷧뗄죎뫎쿖쿳뚼쎻폐뛔뫍듭ꎬ쯼쏇

쫇쯦믺컞탲폖폐맦싉뗄듦퓚ꎬ튻뺭틕쫵볒랢

쿖뫍닃보ꎬ뇣뿉훸룹돉틕ꆣ뿉볻ꎬ쪯뮢뗄컄ퟖ

쫩킴늢캴췪좫췑샫몺ퟖ뗄퓬ퟖ맦퓲ꎬ튲폐웤
쮼캬뗄랢쿖폫뒴퓬ꎬ뢳폨쇋쎿튻룶ퟖퟔ좻뗄

쇩탔ꆣ쪯뮢뮹뺭뎣떹횽쫩킴ꎬ헢늢늻쫇뮩훚좡
돨ꎬ뇊헟죏캪헢쫇폐틢삭뾪쇋폫뒫춳쫩킴랽

쪽뗄뻠샫ꎬ쒫벣룼볓튰웓ꆣ뛔튻룶퓸뺭뎤웚뷾

틹뒫춳쫩램뗄죋살쮵ꎬ뎤듋틔췹뗄벡죢볇틤
쫩킴죝틗돊쿖폍뮬뗄쟣쿲ꎬ헢쫇죎뫎튻훖쫩

램럧룱뗄듳볉ꆣ뗟떹
쫩킴쫇쪯뮢ퟔ평뛸

싊탔뮯뗄튻훖틕쫵
뒴ퟷ랽쪽ꎬ볈폐풭쪼

뗄튰좤뫍톪탔ꎬ튲쳥

쿖돶틕쫵볒뛔ힾ웓
뒿헦뗄ힷ쟳ꆣ

뷼웚뇊헟캪쪯

뮢쿈짺뇠쇋ퟷ욷
벯릲솽닡ꎬ퓚헢킩ퟷ

욷훐ꎬ컒쏇뾴떽뗄쫇
즨ꆢ쮢ꆢ췏ꆢ춿뗈벫뻟

쿖듺뇭쿖솦뗄ퟔ평
믦뮭뇭듯ꎬퟔ평폫뒴

퓬뗄쿖듺틕쫵쮼쿫
퓚횻뇭듯룶죋횱뻵

뫍쟩룐뗄쪯뮢틕쫵
훐뗃떽쇋벫훂뗄쳥

쿖ꆣ뻝쮵퓚컒맺컷늿
뗄튻룶욫욧얩듥ꎬ폐

튻좺죈낮쪯뮢쫩뮭
ퟷ욷뷼쯆랢뿱뗄죋

쏇ꎬ뿉쓜뻍쫇틲캪튰
좤웓쪵뗄틕쫵폯퇔

듲뚯쇋쟩룐ퟮ헦쪵

뗄웕춨얩쏱ꎬ뛸믱뗃
쇋ퟮ웓쯘뗄릲쏹ꆣ

쿖퓚뗄쪯뮢뎤
뻓퓁놱뗄즽듥ꎬ뻍죧

튻룶웕춨뗄얩듥샏몺맽ퟅ웓쪵뛸폖ퟔ평ퟔ퓚

뗄쿧듥짺믮ꆣ퓚쫩뮭횮폠ꎬ쯻믡좥쳯튰ꆢ좥쫷
쇖ꎬ폃탄좥쳥믡짺믮ꆢ좥룐펦ퟔ좻ꎬ좥랢쿖뫍

ꆰ짱뻵ꆱퟔ좻뷧뛔틕쫵쳡쪾ꎬ퓚컞훐짺폐뗄ퟔ
평�쿫훐ꎬ뇤뮯돉뮭쏦뗄쫓뻵컆쿳ꆣ쪯뮢뗄뒴

ퟷ횱뷓쯝풴뮪쿄컄뮯횮룹ꎬퟰ훘룶죋탄쇩뗄
횱뻵ꎬ돧짐틕쫵룶탔뗄ퟔ평뫍뒴퓬ꎬ뻟폐쿧췁

쟩뮳뫍쿖듺쮼쿫ꆣ

    샮낲ꎬ춷듷 3쿮냂쮹뾨붱ꆢ4쿮뷰쟲붱ꆢ2

쿮뷰태붱ꆢ2쿮뷰쪨붱ꆢ5쿮펢맺펰틕톧붱뗈
맰맚ꎬ떫퓚컷랽펰첳럧쏒벼쫵훷틥뗄떱쿂ꎬ짃

엄컄틕욬뗄쯻춻좻쟷뢽듋막죈뎱ꆣ쯻쿈쫇닉

틔 CGꎨ뗧쓔믦뮭ꎩ엄쇋뎬벶펢탛듳욬ꆶ싌뻞
죋ꆷꎬ뷓폖닉틔 3D엄쇋웦믃욬ꆶ짙쓪엉뗄웦

믃욯쇷ꆷꆣ뷼벸쓪쯻룼쫇죈훔폚룟횡욵ꎬ뷓솬
엄쇋ꆶ뇈샻·쇖뛙뗄훐뎡햽쫂ꆷ뫍ꆶ쮫ퟓ즱쫖ꆷꎬ

�좻돉쇋ꆰ벼쫵뿘ꆱꆣ
샮낲튻퓙뇭쪾ꎺꆰ뗧펰틑뿧죫쫽ퟖ쪱듺ꎬ

탨튪탂뗄뗧펰뇪ힼꆱꎬꆰ컒튪뾪뒴탂쪽뗄뗧펰
엄짣랽램ꆱꎬꆰ컒쿫랢햹탂뗄쏀톧ꆢ탂뗄쏀룐ꆱꆣ

폚쫇ꎬ랢뛋폚ꆶ믴뇈쳘죋ꆷ죽늿쟺늿뗄룟횡욵

(HFR)돉쇋샮낲뗄ꆰ쏘쏜커웷ꆱꆣ쯹캽룟횡욵ꎬ
틠벴틔듳폚뒫춳뗄쎿쏫 24 횡욵뗄룼룟횡

욵ꆪꆪꆪ48ꆢ60믲 120횡욵엄짣뫍럅펳ꎬ뇈뒿
3D뗄훆ퟷ돉놾룼뗍ꎬ좴춬퇹뢻폚솢쳥킧맻ꎬ

뛸쟒펰쿱룼쿔헦쪵ꎬ죃맛훚폐돁뷾쪽쳥퇩ꆣ
2016쓪 10퓂샮낲뗄뗚튻늿룟횡욵뗧펰

ꆶ뇈샻·쇖뛙뗄훐뎡햽쫂ꆷ짏펳횮잰ꎬ튵뷧뫍펰

쏔웚듽웄룟ꎬ룸폨쇋ꆰ췘뿭쇋뗧펰뗄뇟뷧ꆱꆰ붫
쿆웰튻룶뮮쪱듺뗄뗧펰훆ퟷ룯쏼ꆱ뗈움볛ꆣ떫

짏펳뫳ꎬ늻싛욱랿믲뿚놮뷔뿉폃닒냜튻듊살탎
죝ꆣ웤돉놾 4000췲쏀풪ꎬ좴횻쫕믘 3096췲쏀

풪ꆣ쏀맺ꆶퟛ틕ꆷ퓓횾붫쯼쇐캪떱쓪ꆰ컥듳엢잮

뗧펰ꆱ횮튻ꆣ쮹욤뛻늮룱뗈죏캪룃욬쪧좥쇋ꆰ뗧
펰뗄퇹ퟓꎬ룼쿱쫇뗧ퟓ폎쾷ꆢ볒춥펰풺믲뻧뎡

퇝돶ꆱꆣ럖컶풭틲ꎬ웤튻쫇벼쫵짐늻췪짆ꎬ폐탭
뛠쓑쳢ꎻ웤뛾쫇쳢닄늻쫊뫏ꎬ맊쫂늻좡쪤ꆣ캪쇋

춹쿖훷뷇ꎬ맛훚횻쓜쟥컺뾴떽뇈샻퇛샯뗄톪
쮿ꆢ솳짏뗄몹훩ꎬ뛸웤쯻죋컯퓲뷏쒣뫽ꆣ

ꆶ뇈ꆷ뗄쪧냜늢캴죃샮낲럅웺룟횡욵ꎬ좥
쓪뷓쫖튻룶벬쫖뗄쿮쒿벴ꆶ쮫ퟓ즱쫖ꆷꆣ룃욬

뗄뻧놾퓧퓚 1979쓪뻍틑돉탍ꎬ떫튻퓙룩잳ꎬ

쪵틲쫇벼쫵짏컞램쪵쿖ꆣ풭살룃욬폐솽룶훷
뷇ꎺ췋택쳘릤뫍쯻뿋슡뗄쓪쟡즱쫖ꆣ솽죋쿠쎲

벫쯆ꎬ떫쓪쇤쿠닮 30쓪ꆣ욬짌튪쟳내잰헟풭
퇹쯜퓬돶튻룶뻶럇탩쓢뗄헦죋뫳헟ꎬ떫늻쓜

닉폃ꆶ뇤탎뷰룕ꆷꆶ뮷탎쪹헟ꆷ뗈쯹폃뗄 CG뢴
훆믲뮻춷쫵ퟶ램ꆣ엉삭쏉릫쮾쳘쟫뚯ퟷ엉쏷

탇췾뛻·쪷쏜쮹떣룙ꎬ튻죋럖쫎솽뷇ꆣ캪컼틽

맛훚뷸펰풺맛뾴ꎬ샮낲뫍뷰없훆욬죋늼슳뿋
몣쒬뫍쳘킧췅뛓ꎬ웆쳬믄뗘닉폃 120횡욵/

4k/3Dꎬ쇭볓 14FL(쇁뛈)뫍 ReaⅠ D(틴킧)벰
VR 뗈ꆣ훐맺뮪쿄뗧펰릫쮾퇐랢돶살뗄

CINITY쾵춳캪ꆶ쮫ꆷ쳡릩쇋잿폐솦뗄벼쫵횧
독ꆣ룃욬풤쯣 1.38틚쏀풪ꎬ욱랿튪 3틚쏀풪

닅쓜듯떽쫕횧욽뫢ꆣ

짵쫜웚엎뗄ꆶ쮫ꆷ퓚얷쏀짏펳뫳ꎬ샃랬쟑ꆢ
MTCꆢIMDb룸돶뗄럖쫽쇮죋몹퇕ꆣꆶ뫃삳컫놨

뗀ꆷ뗄움폯쫇ꎺꆰ튻룶놡죵뗄뻧놾ꆢ튻룶놡죵뗄

룟룅쓮뻧쟩쾷ꎬ뷶뾿ퟅ돶훚뗄쫓뻵킧맻ꎬ닅쏣

잿헻뫏웰살ꆣꆱꆰ뻛붹퓚틔탂뿆벼듲퓬뗄쫓뻵
웦맛뫍뚯ퟷ쾷뗄맛훚쳥퇩짏ꆱ뗄펰욬ퟔ좻쓑

틔쫕믱샭쿫뗄욱랿뫍뿚놮ꆣ
퓵쎴믡헢퇹?탭뛠움싛죏캪ꎬ쫇샮낲맽뛈

ힷ쟳벼쫵룯탂ꎬ쇮쯻풽ퟟ풽풶ꆣ뇠뻧돶짭뗄쯻

놾펦틔뻧쟩캪훘ꆣꆶ뇈ꆷ뮹폐뗣짧믡쿖쪵틢틥ꎬ

랴쮼쇋쏀맺뗄뛔췢햽헹ꆣ뛸ꆶ쮫ꆷ맊쫂믄떮ꎬ쓚
몭떥놡ꎬ뺡쫇솽죋뗄ힷ즱뫍뛔듲ꆣ벼쫵훘폚탰

쫂ꎬ뷡맻죃샮낲퓚ퟔ벺잿쿮ꆪꆪꆪ탰쫂닣쏦짏놸

쫜훊틉ꆣ퓚뫃삳컫뾴훘짌튵뗄뮷뺳쿂튪볦맋죋
컄뫍틕쫵ꆢ엄돶헦헽폐뒴틢뗄펰욬살ꎬ좷쪵뫜

늻죝틗ꆣ뛔룟횡욵뗄돕쏔ꎬ뗃떽뗄돤웤솿쫇돁
뷾쪽쳥퇩ꎬ떫쪧좥뗄잡쫇샮낲뗄죋컄폅쫆뫍쾸

쓥럧룱ꆣ샮낲룄ퟟ벼쫵슷쿟뗄쪧냜죃컒쏇뺯
쳨ꎬ벼쫵쪱짐늢럇펰튵뒴탂뗄짐랽놦붣ꆣ
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컄틕움싛 /

    맜퇠닝뗄ꆰ죋컄탂뮴뻧ꆱ틲

웤뻧ퟷꆶ냫횽뒺맢ꆷ뗃쏻ꆣ볌ꆶ냫
횽뒺맢ꆷ횮뫳ꎬ웤쾵쇐ퟷ욷ꆶ뿗

틒벺ꆷꆶ횽볤쇴쿉ꆷꆶ뮭뗄뮭ꆷꆶ탂
컚엨볇ꆷ뗈쿠볌냡짏컨첨ꆣ듓헻

쳥뗄뒴ퟷ샭쓮뾴ꎬ뒴ퟷ헟늻뷶
붫컄톧탔힢죫쇋ꆶ탂컚엨볇ꆷꎬ

뛸쟒쫔춼죃뮴뻧폫뺩뻧늢훃돊

쿖뛸뛔뇈ꆢ냎짽뮴뻧뗄뻧훖웸
훊뫍틕쫵쳘즫ꆣ듓쾸늿럖컶헢

늿ퟷ욷퓚ꆰ죋컄탂뮴뻧ꆱ샯뗄뗘
캻ꎬ쯼뇈듋잰뗄쯹폐ꆰ죋컄탂뮴

뻧ꆱ폖ퟶ쇋룼잰컀뗄첽쯷ꆪꆪꆪ
퇝풱뺫볲훁솽죋ꆢ뿧탐떱뗄뇭

퇝쫖램ꆢ뎪잻짏뗄뺩뮴솽쿂맸
틔벰틴샖짏뗄훐컷죚뫏뗈ꎬ뚼

쪹룃뻧쿔뗃룼돁잱ꆢ룼놯뾮ꆢ룼
쓍죋톰캶ꆣ컒쏇뿉붫횮뷧뚨캪

맜퇠닝ꆰ죋컄탂뮴뻧ꆱ뗄탂뇭
듯ꆣ

ퟝ맛훐맺틕쫵쪷ꎬ헦헽뗄
틕쫵뒫춳튲뻍쫇ꆰ틕쫵뺭뗤ꆱ뻟

폐뒩풽쪱뿕뗄폀뫣탔ꆣ헢훖폀
뫣탔폐쪱뇭쿖퓚훷쳢뗄풭탍

탔ꆢ죋컯뗄룅삨솦믲맊쫂뗄웕
뇩쫊폃탔뗈쿔탔틕쫵풪쯘ꎬ폐

쪱폖틾퓚훷쳢ꆢ뷡릹폫죋컯횮
쿂ꎬ쫇튻훖ퟔ듸뛠틢탔뗄ꆰ뢴

뗷ꆱ뿳님ꆣ헽틲캪웤ꆰ뢴뗷ꆱ탔ꆢ
뛠짹늿ꎬ퓚늻춬뗄짧믡뮷뺳ꆢ탰

쫶훷쳥횮쿂ꎬ쯼뇣폐놻훘탂닻
쫍뗄뿕볤폫뿉쓜ꆣ뛔뇈듋잰룷

훖ꆰ컚엨볇ꆱ쳢닄뗄틕쫵퇹쪽ꎬ

ꆶ탂컚엨볇ꆷ뗄뷢뛁랽쪽늻쫇냑
맊쫂훘탂믲뮻튻쫓뷇붲쫶튻

뇩ꎬ뛸쫇듓튻룶킡쟐뿚돩샫돶
튻룶탂뇭듯ꎬ헢룶뇭듯볈폐뒫춳뗄릫낸틢틥ꎬ폖돤싺쇋탂

쿊뗄죋컄웸쾢ꎬ죃컒쏇뾴떽뺭뗤룸컒쏇뗄쇭튻훖뿉쓜ꎬ믲
헟쮵쫇컒쏇뫳죋쓜룸뺭뗤뢽볓뗄튻훖틢틥ꆣ

평퇮웖쟸컄싃뻖ꆢ퇮웖쟸컄솪돶욷뗄ꆶ탂컚엨볇ꆷ쫗
쿈쫇뛔뒫춳뗄훂뺴뫍볌돐ꎬ좻뫳쫇퓚볌돐뗄믹뒡짏첽쯷

뒴탂뗄랽램폫춾뺶ꆣ튻랽쏦ꎬ뇠뻧듳떨뗘햹쪾쇋뺩뮴뫏퇝
뗄짮뛈뫍퇹쪽ꎬ뾪췘쇋뮴뻧뮥컄뺩뻧뗄틕쫵뿕볤ꆣ퓚뒴ퟷ

랽램짏ꎬ뇠뻧틔떱듺틢쪶뫍벼틕돊쿖좥짳쫓뫍첽뺿샺쪷ꎬ

풽뷧뇭퇝뗄뎢쫔쫇첽쯷ꎬ튲쫇뒴탂ꆣ쇭튻랽쏦ꎬퟷ쟺폫떼
퇝퓚뛾뛈짏짮뮯쇋ꆰ죋컄탂뮴뻧ꆱ뗄캬뛈ꎬ틴샖짏뗄훐컷

죚뫏ꆢ컨첨돊쿖짏뗄벼램잶죫ꎬ퇓햹쇋룃뻧퓚튻뛈뒴ퟷ짏
뗄죋컄쮼뾼ꎬ폐뗄뗘랽짵훁돉캪룃뻧뗄훘튪쇁뗣ꆣ뇈죧룟

춦ꆢ슽쿾쇺솽캻퇝풱ꎬ럖뇰쫎퇝헅뇰맅ꎬ폖럖뇰쫎퇝쇵쫀
닽ꆣ솽룶퇝풱쯹쫎퇝뷇즫뗄럖쇑ꆢ닮틬폫뛔뇈릹돉쇋헅뇰

맅ꆢ쇵쫀닽헢솽룶뻧훐죋뗄튻쳥솽쏦ꆣ솽룶죋컯뗄닮뇰ꆢ
뮥훃폫뛔뇈돊쿖ꎬ뒫뗝뗄쫇뇠뻧퓚첽쯷뫍톰헒ퟔ벺튪뇭

듯뗄럡뫱틢캶ꆣ
뛔폚쾷뻧뛸퇔ꎬ튻뛈컄놾뗄죋컄쮼뾼폫컄톧뇭듯쫇

쾷뻧뒴ퟷ뗄믹뒡ꎬ헦헽솢떽컨첨짏뗃떽맛훚죏뿉믲랢믓
펦폐뗄짧믡릦쓜뮹탨튪뛾뛈뒴ퟷꆢ죽뛈뒴ퟷ뗄킭ퟷ릲죚

폫폐킧돊쿖ꆣ뺩뮴뫏퇝ꆶ탂컚엨볇ꆷ퓚뛾뛈짏뗄뗚튻쓑맘
쫇뺩뻧ꆢ뮴뻧솽룶뻧훖뗄돤럖뇭듯폫폐믺죚뫏ꆣ헢볈뾼퇩

ퟷ쟺뫍떼퇝뗄틕쫵쫖뛎ꎬ튲뾼퇩솽캻쓪쟡퇝풱뛔뷇즫뗄
샭뷢솦벰웤쯜퓬죋컯뗄쮮욽ꆣ떱좻ꎬ뛔폚쾷뻧돊쿖살쮵ꎬ

컨쏀ꆢ뗆맢ꆢ뗀뻟ꆢ럾쫎ꆢ뮯ힱ뗈튻쾵쇐뗄틕쫵틲쯘뚼쫇컨
첨뗄훘튪ퟩ돉늿럖ꆣ쳘뇰쫇뻍킡뻧뎡쾷뻧틕쫵뛸퇔ꎬ듳떽

쾷뻧뿕볤뗄쟐룮폫펪퓬ꎬ킡떽퇝풱뗄튻첧쫖튻춶ퟣ뚼쓜
뗚튻쪱볤뒫뗝떽맛훚ꎻ춬쪱ꎬ맛훚뛔쾷뻧뷚ퟠꆢ쾷뻧돊쿖

뗄쎿튻룶쾸캢뗄랴펦ꎬ튲쓜톸쯙놻뒴ퟷ헟쯹늶ힽꆣ헽쫇틲
캪헢퇹뗄맛퇝맘쾵ꎬ킡뻧뎡쾷뻧퓚뻟쳥벼램짏뗄쪵퇩탔

뫍첽쯷탔믡쿔뗃룼볓뇘튪ꎬ튲룼볓춻돶ꆣ춬퇹뚼쫇ꆰ죋컄
탂뮴뻧ꆱꎬꆶ탂컚엨볇ꆷ뷏횮맜퇠닝듋잰뗄웤쯻ퟷ욷뗄ퟮ듳

늻춬퓚폚뛔죋컯뗄훘탂샥뚨벰퓚샥뚨죋컯뗄맽돌훐쯹닉
좡뗄벼틕쫖뛎ꆣ폐싛헟횸돶ꎬ죎뫎샠탍뗄쾷뻧퇝돶뚼쫇튻

훖냧퇝ꆣ떫볙죧뇠떼폐틢냑맛훚뗄힢틢솦컼틽떽헢훖ꆰ냧

퇝ꆱ놾짭듓뛸풽돶쟩뷚뗄뇟뷧ꎬ쓇쎴헢훖ꆰ냧퇝ꆱ믡짏짽떽
쇭튻뮰폯닣쏦짏살ꆣꆶ탂컚엨볇ꆷ뗄쪵퇩탔ꎬ뻍쫇붫ꆰ냧퇝ꆱ

햹쪾룸맛훚뾴ꎬ죃맛훚뾴떽쾷뻧죋컯죧뫎틲ꆰ냧퇝ꆱ뛸뷸
죫ꆰ뷇즫ꆱꎬ폖죧뫎틲ꆰ냧퇝ꆱ뗄톸쯙뮻뛸췪돉죋컯듓짭

럝떽탔룱ꆢ퓙떽탐떱뫍탄샭쾸뷚뗄닮틬탔ꆣ
ퟜ횮ꎬꆶ탂컚엨볇ꆷ틔햸탂뗄쫓뷇

뫍뫜뷓떱쿂죋뗘웸뗄랽쪽ꎬ맛헕쇋쿖

듺죋뎤웚톹틖뗄죋짺ힴ첬뫍죋컯탄
첬ꆣ헅뇰맅뫍쇵쫀닽솽죋짭럝ꆢ뗘캻ꆢ

탔룱늻춬ꎬ떫쯻쏇폐ퟅ쿠춬뗄놯뿠뫍
튻퇹뗄삧뺳ꆣ헢놯뿠뫍삧뺳횱뷓믷훐

쿖듺죋뗄릲쏹짱뺭ꎬ죃맛훚퓚릲쟩뗄
틕쫵럕캧샯톰헒떽쇩믪뗄낲쾢횮뗘ꆣ

헢펦룃튲쫇맜퇠닝ꆰ죋컄탂뮴뻧ꆱ쯹ힷ

쟳뗄뒴ퟷ웚듽ꆣ

 뷱쓪듓 9퓂훐톮떽 10퓂돵ꎬ짏몣풽뻧풺캪

쟬힣맺쟬 70훜쓪뫍쓐얮뫏퇝췅돉솢 60 훜쓪ꎬ
킯쫖뎤죽뷇 6 볒풽뻧풺췅뻙탐쇋풽뻧믣퇝ꎬ

ꆶ볒ꆷꆶ쿩쇖즩ꆷ뗈쓐얮뫏퇝뗄뺭뗤쿖듺뻧쒿ꎬ튻
욱쓑쟳ꎬ믱뗃볒뫍맛훚뗄튻훂뫃움ꎬ뻧뎡샯늻

뛏쿬웰튻헳헳헆짹ꆣ헢쮵쏷풽뻧쓐얮뫏퇝뗄폅
탣뻧쒿ꎬ춬퇹쫇뫃쳽ꆢ뫃뾴ꆢ듳쫜뮶펭뗄ꎻ풽뻧쓐

얮뫏퇝쫇폐잿듳뗄뻃풶뗄틕쫵짺쏼솦뗄ꆣ

컒쏇쳘뇰타쾲뗘뾴떽풽뻧쓐얮뫏퇝뫳볌폐
죋ꎬ헅퇮뾭쓐ꆢ췵병ꆢ슡뗈탂튻듺풽뻧쓐퇝풱

햸슶춷뷇ꆣ헢듎풽뻧믣퇝ꎬ샖쟥쫐풽뻧췅짏퇝뗄
ꆶ쇸쫐맊쫂ꆷ뫍충슮쿘풽뻧뒫쾰훐탄짏퇝뗄ꆶ춨듯

쳬쿂ꆷꎬ쳢닄뚼쫇냙탕맘탄뗄컊쳢ꆣꆶ쇸쫐맊쫂ꆷ붲
쇋룄룯뾪럅돵웚튻룶웳튵볒뒴튵뗄맊쫂ꎬ킡죋컯

엶짏쇋듳쪱듺ꎻꆶ춨듯쳬쿂ꆷ뻛붹폚충슮뿬뗝탐튵
뗄뾪뒴뫍랢햹ꎬꆰ킡뿬뗝ꎬ듳쏱짺ꆱꎬ튲쫇쪱듺뗄죈

뗣ꆣ짏몣풽뻧풺랢믓ꆰ튻엌웥ꆱ뺫짱ꎬ캪헢솽룶쾷
횧풮쇋죽룶쓐훷퇝ꎺ폅탣쓐퇝풱탬뇪탂뫍킡ퟖ놲

럫뻼ꆢ헅났볎ꎬ쯻쏇뚼쳴웰쇋듳솺ꎬ햾떽쇋컨첨훐
퇫ꎬ뗃떽쇋뛍솶쳡룟ꆣ

ퟔ 1949쓪훜ퟜ샭뷓볻풬톩럒쪱쳡돶쇋풽뻧
뗄쓐얮뫏퇝컊쳢ꎬ훁뷱틑폐 70쓪ꎬ쪱웰쪱럼ꎬ폐톸

쏍뷸늽ꎬ튲폐춣훍늻잰ꎬ룷뗘쓐얮뫏퇝뷸햹늻튻ꆣ
1959쓪 6퓂 1죕짏몣풽뻧풺돉솢쇋쓐얮뫏퇝쪵퇩

뻧췅ꎬ퓚풬톩럒풺뎤뗄쇬떼쿂ꎬ풽뻧퇝풱ꆢퟷ쟺ꆢ떼
퇝얬솦쪵볹ꎬ폃ꆰ춬잻틬뗷ꆱꆰ춬뗷틬잻ꆱꆰ춬잻춬

뗷ꆱ뗈냬램ꎬ믹놾뷢뻶쇋뎪잻뗄뗷죚뫏컊쳢ꎬ쇵

뻵ꆢ헅맺뮪ꆢ쪷볃뮪뫍뫳살뗄헔횾룕ꆢ탭뷜ꆢ헅돐뫃
뗈튻엺폅탣뗄쓐퇝풱췑펱뛸돶ꎬ돶쇋ꆶ쪮튻색ꆷꆶ쿩

쇖즩ꆷꆶ슳톸퓚맣훝ꆷꆶ웠솹쇉리퓂ꆷꆶ컨첨뷣쏃ꆷꆶ퓧
뒺뛾퓂ꆷꆶ헔쫏맂뛹ꆷꆶ볒ꆷꆶ춭좸첨ꆷ뗈튻엺뫃쾷ꆣ떫

훕뺿틲캪쓐퇝풱뫍뫃뻧놾뗄좱랦ꎬퟨ낭쇋풽뻧쓐
얮뫏퇝뗄뷸튻늽랢햹ꆣ헔횾룕쮵ꎺꆰ얮ퟓ풽뻧뫜쏀ꎬ

떫폐뻖쿞탔ꆣꆱ헢쫇뛔뗄ꆣ얮퇝풱뻍뫜쓑퇝뫃ꆶ좼뗆

헟ꆷ훐뗄ퟞ뇌뮪ꎬ튲뫜쓑퇝뫃ꆶ헔쫏맂뛹ꆷ훐뗄돌
펤ꆢ췀낶볖뫍ꆶ뗚튻듎쟗쏜뷓뒥ꆷ훐뗄욦ퟓ닌ꆣꆶ맾

쒷샗쳘ꆷꆶ볲·낮ꆷ뗈췢맺쾷뫍퇴룕탛캰뗄룯쏼샺쪷
쳢닄뗄쾷ꎬ얮ퟓ풽뻧튲뷏쓑쪤죎ꆣ

폐죋쮵ꎬ뻖쿞탔헽쫇쯼뗄쳘뗣ꆣ헢훖틢볻폐
튻뚨뗄뗀샭ꎬ떫폐욬쏦탔ꆣ쪱듺퓚잰뷸ꎬ뻧훖튲튪

폫쪱뻣뷸ꆣ컒쏇펦룃뾴떽ꎬ튻룶뻧훖ꎬ죧맻웤쳢닄
뫍뇭쿖탎첬뻖쿞탔맽듳ꎬ횻쓜뇭쿖틵죡횮쏀ꆢ낧

풹횮쏀ꎬ뇘늻샻폚뻧훖뗄랢햹ꆣ틕쫵쪵볹횤쏷ꎺ풽
뻧쓐얮뫏퇝쫇풽뻧뛠풪뮯랢햹뗄뇘평횮슷ꎬ튲쫇

풽뻧룄룯뒴탂뗄튻쳵훘튪춾뺶ꆣ컒쪮럖퓞돉얮ퟓ

풽뻧뫍쓐얮뫏퇝ꆰ뮨뾪늢뗙ꆱꆰ릲듦릲죙ꆱ뗄랽헫ꆣ

폐탐볒쮵맽ꎬ풽뻧쓐얮뫏퇝ꎬ죧맻죎웤ퟔ짺
ퟔ쏰ꎬ뷡맻뿏뚨쫇훰붥캮쯵쓋훁쿻췶ꆣ틲듋ꎬ탨튪

짧믡룷뷧듳솦럶돖ꆣ컒쏇튪뷸튻늽퇐뺿풽뻧쓐얮
뫏퇝엶떽뗄삧쓑뫍컊쳢ꎬ헒돶뷢뻶뗄랽램ꎻ튪뫴

폵짧믡룷뷧훘쫓ꆣ튪쓃돶헦헽뗄뫃쾷살룄뇤맛훚
뛔풽뻧뗄맛쓮ꎬ죃룼뛠맛훚뷓쫜풽뻧쓐얮뫏퇝ꆣ

룷뗘풽뻧풺췅뚼튪엠퇸ퟔ벺뗄ꆰ풽뻧췵ퟓꆱꆣ

쿖퓚ꎬ폅탣뗄풽뻧쓐퇝풱뮹쫇첫짙ꎬ틵쪢퇴쮥쫇
풽뻧풺췅뗄튻룶웕뇩쿖쿳ꆣ붨틩짏몣풽뻧풺퓙솪

뫏짏몣쾷쟺톧킣뫍짏몣쾷뻧톧풺ꎬ헐쫕튻룶훐놾
맡춨뗄풽뻧쓐퇝풱냠ꎬ듓룟킡ꆢ돵훐짺훐헐짺ꎬ뚨

쿲엠퇸ꎬ탐떱튪좫ꎬ쪵볹틋퓧ꆣ짏쫀볍 60쓪듺돶
뗀뗄틔쇵뻵ꆢ헅맺뮪ꆢ쪷볃뮪캪듺뇭뗄풽뻧쓐퇝

풱ꎬ쿖퓧틑췋택ꎬ펦냑웤훐짭쳥뮹뿉틔뗄샏틕쫵
볒ꎬ쿱삥뻧췅뛔듽닌헽죊ꆢ헅쏺죙ꆢ췵횥좪뗈쓇

퇹ꎬ쟫쯻쏇돶즽ꎬ캪엠퇸탂튻듺풽뻧쓐퇝풱돶솦ꆣ
튪훘쫓풽뻧쿖듺뻧뻧놾뗄뒴ퟷꆣ쿖퓚ꎬ뫃뗄

쫊뫏풽뻧쓐얮뫏퇝뗄뻧놾첫짙ꆣ붨틩짏몣풽뻧풺

튪쿂듳솦웸돶튻엺뻧놾ꎬ퓚솽죽쓪쓚업돶솽죽

늿쓐얮뫏퇝뗄풽뻧ꆣ쳢닄뿉틔뛠퇹뮯ꎬ폐샠쯆ꆶ폱
쟤즩ꆷꆶ퓧뒺뛾퓂ꆷ헢퇹뗄쳢닄ꎬ튲뿉틔폐쿱ꆶ춨듯

쳬쿂ꆷꆶ쇸듥맊쫂ꆷ헢퇹쳹뷼짺믮뗄쿖듺쾷ꆣ떱좻ꎬ
맘볼쫇쫗쿈튪냑뻧놾듲퓬뫃ꎬ짏쫶헢솽룶쾷뗄뻧

놾뮹탨튪뫃뫃탞룄ꆣ
춬쪱ꎬ쾣췻쓐쟠쓪퇝풱튪솢듳횾ꎬ폐떣떱틢

쪶ꎬ늻뷶튪죏헦쿲샏쪦톧쾰ꎬ볌돐뒫춳ꎬ듲뫃퓺쪵

뗄믹놾릦ꎬ뛸쟒룒폚ퟶ룄룯볒ꎬ룒폚뒴탂ꎬퟔ벺첽
쯷탂슷ꎬ랢퇯ퟔ뻵ꆢퟔ탅ꆢퟔ잿뗄훷뚯엊뗇룟럥뗄

뺫짱ꎬ뒴ퟷ돶벸룶룟훊솿뗄쓐얮뫏퇝뗄쿖듺쾷ꎬ
얬솦ퟶ떽쟠돶폚삶뛸쪤폚삶ꆣ풽뻧쓐얮뫏퇝뫃쾷

뗄퓶뛠ꎬ춬퇹쫇풽뻧헱탋뗄튻룶뇪횾ꆣ컒쟗짭룐
쫜떽잮믝샶퓚뷩짜탂짺듺쓐퇝풱돉뎤쪱뗄쾲탎

폚즫뫍틳쟐웚엎ꎻ튲뾴떽맽랽퇇럒퓚ꆶ좼뗆헟ꆷ퇝
돶뫳첨횸믓쫖돖삯훲뗄루뛓뗄쎦습뗄짭펰ꆣ짏몣

풽뻧풺뗄쟠쓪쓐퇝풱쫇탒뢣뗄ꎬ쿠탅쓐얮뫏퇝헢
뛤뮨뇘뚨믡뾪뗃풽살풽쿊퇞ꎬ뇘뚨퓚캴살뗄풽뻧

컨첨짏듳럅틬닊ꎡ

人
文
新
淮
剧
的
又
一
面
向

◆

景
俊
美

高帧频，李安的技术主义之殇
◆ 严敏

男演员将在越剧舞台上大放异彩
◆ 戴平

怎样理解
“看不懂”的书法

◆ 奚耀艺

    퓚ꆰ뗚웟뷬짏몣쫐컄톧틕쫵붱ꆱ

냤붱뗤샱짏ꎬ떱듳웁쒻짏능럅훕짭
돉뻍붱믱뗃헟믆ퟚ펢뒴ퟷ뗄컄톧ퟷ

욷쪱ꎬ뗚튻룶뺵춷췆돶뗄뇣쫇쯽뗄
훸쏻놨룦컄톧ꆶ킡쒾컝ꆷꎬ헢죃컒쿫

웰늻뻃잰컒좥뮪뚫튽풺첽췻쯽쪱ꎬ
첸떽쯽튻짺훘튪뗄컄틕뒴ퟷ돉뻍ꎬ

쯽ퟔ벺쮵뗧펰쫇ꆶ컚톻폫싩좸ꆷꎬ컄

톧ퟷ욷뻍쫇ꆶ킡쒾컝ꆷꆣ웤쪵ꎬ헢솽늿
뒴ퟷ폚늻춬쓪듺ꆢ늻춬틕쫵탎쪽뗄

ퟷ욷ꎬ뚼폐튻룶릲춬뗄쳘훊ꎬ벴맘힢
쿖쪵짺믮ꎬ맘힢죋쏱좺훚뛔캴살ꆢ뛔

쏀뫃짺믮뗄ힷ쟳ꆣ

쾰뷼욽ퟜ쫩볇싅싅벤샸컄틕릤
ퟷ헟튪짮죫짺믮ꎬ퓺룹죋쏱ꎬ�루죋

쏱좺훚믰죈뗄쿖쪵짺믮ꎬ춬쪱듓훐
늻뛏뗘벤랢ퟔ벺뗄뒴ퟷ죈쟩뫍뒴ퟷ

믮솦ꆣ쮵웰살ꎬ폐뫜뎤튻뛎쪱볤ꎬ튻
킩컄틕뒴ퟷ헟쯆뫵폐틢컞틢뗘퓚풶

샫쿖쪵ꎬ풶샫떱쿂뗄짺믮ꎬ뛸죈훔

폚쯹캽뗄뒩풽ꆢ탾믃ꆢ쾷쮵ꎬ뇭쿖돶
튻훖뛔폚쿖쪵짺믮뗄샤쒮뫍쫨샫ꎬ

췑샫죋쏱좺훚ꎬ늻풸랴펳뫍뷒쪾쯻
쏇퓚쿖쪵짺믮훐뗄ힷ쟳뫍샭쿫ꆢ럜

뚷뫍볡쫘ꎬ늻풸랴펳쯻쏇뗄쾲얭낧
샖ꎬ늻풸랴펳쯻쏇뗄탄짹ꆣ헢훖쟩뿶

튲뇭쿖돶뒴ퟷ헟놾짭좱랦맘힢짺
믮ꆢ펵놧짺믮뗄죈쟩뫍탘뷳ꆣꆶ컚톻

뫍싩좸ꆷꆶ킡쒾컝ꆷ횮쯹틔쓜돉캪뺭
뗤ꎬ캪맣듳맛훚뫍뛁헟쯹쾲낮ꎬ뻍퓚

폚ퟷ욷폐쿖쪵짺믮뗄뗗퓌ꎬ뒴ퟷ헟
폐맘힢죋쏱짺믮뗄쟩뮳ꆣ

쾰뷼욽ퟜ쫩볇쾣췻컄틕릤ퟷ헟
ꆰ퓶잿뷅솦ꆢ퇛솦ꆢ쓔솦ꆢ뇊솦ꆱꎬꆰ짮

죫짺믮ꆢ퓺룹죋쏱ꎬ솦뷤뢡퓪ꆢ잱탄
뒴ퟷꆱꎬ헢늻뷶쫇쪱듺뛔뒴ퟷ헟쳡

돶뗄튪쟳ꎬ튲펦돉캪뒴ퟷ헟뗄ퟔ뻵
죏쪶뫍ힷ쟳ꆣ컒폃쇋솽쓪냫뗄쪱

볤ꎬ좥헣붭쪡쓾몣쿘얩듥뚨뗣쿂짺
믮ꎬ짮죫쇋뷢뷱쳬뗄얩쏱퓚쿫킩쪲

쎴ꎬ퓚ퟶ킩쪲쎴ꎬ헽쫇퓚폃뷅헉솿

헢욬췁뗘뗄맽돌훐ꎬ떱뗘쿧듥쯹쪩
탐뗄ꆶ쓾몣쿘듥벶좨솦쟥떥죽쪮쇹

쳵ꆷ닅뷸죫컒뗄퇛솱ꎬ컒닅랢쿖뷱
쳬훐맺뗄얩쏱헽퓚캪ퟝ짮뮯췆뷸

쿧듥믹닣훎샭ꆢ붨짨탂뗄믹닣헾훎
컄쏷짺첬뛸얬솦ꎬ쯻쏇뗄쪵볹쇮죋

룐뚯ꆢ쇮죋맄컨ꆣ쫂쪵짏ꎬ쯦ퟅ컒쿂
짺믮뗄풽볓짮죫ꎬ컒죏캪볡돖틔죋쏱캪훐탄뗄뒴

ퟷ떼쿲ꎬ죈쟩�루죋쏱좺훚뢻폚샺쪷뒴퓬탔뗄쫂
튵ꎬ킴돶뻟폐쪱듺뺫짱뗄컄톧ퟷ욷ꎬ늢늻쫇듳뮰ꆢ

뿕뮰뫍쳗뮰ꎬ뛸쫇뒴ퟷ헟쏇펦룃ퟔ뻵볹탐뗄ꆣ맘
탄짧믡뗄뇤룯ꎬ랢쿖떱쿂훐맺ퟮ믹뒡닣쏦뗄쓚퓚

벡샭ꎬ죧뫻뗻질뚯돡냲냣잣쾵웰탂쪱듺훐맺뗄랢
햹ꎬ펦떱쫇컄틕릤ퟷ헟뗄퓰죎ꆣ헢듎짮죫짺믮ꎬ죃

컒듓캴죧듋헦쟐뗘룐쫜떽죕탂퓂틬뗄죋쏱좺훚

믰죈뗄쿖쪵짺믮ꎬ벤랢쇋컒뗄퓰죎룐뫍

뒴ퟷ죈쟩ꎬ듙쪹컒쓃웰뇊살ꎬ뒴ퟷ튻늿맘
폚얩듥룄룯쳢닄뗄놨룦컄톧ꆶ좨솦쟥떥ꎺ

죽쪮쇹쳵ꆷꆣ
컒뗄헢늿놨룦컄톧탂뷼믱뗃쇋훐탻

늿ꆰ폅탣쿖쪵쳢닄컄톧돶냦릤돌ꆱꎬ퓚뷱
쓪쓪돵평훐맺ퟷ볒킭믡뻙냬뗄ퟷ욷퇐쳖

믡짏ꎬ컒뻵뗃뫜뛠움싛볒횸돶뗄튻뗣럇

뎣훐뿏ꎬ쓇뻍쫇헢퇹뗄ퟷ욷늻뿉쓜ퟸ퓚
쫩햫샯엄ퟅ쓔듼뻍믡쿫돶살ꎬ튻뚨쫇짺

믮놾짭쯹뢳폨뗄ꆣퟷ캪컄톧ퟷ욷ꎬ컒쳘뇰
힢훘뫍잿뗷웤컄톧탔ꎬ뛸헢훖컄톧탔늻

쫇듲쪲쎴웬뫅ꎬ튲늻쫇벼ꎬ틀뾿뗄쫇쫂
쪵ꎬ뛸쫂쪵폐삵폚헦쪵뗄쾸뷚ꎬ횻폐헦쪵

뗄쾸뷚닅폐쮵럾솦ꎬ닅폐솦솿ꎬ떫쾸뷚뗄
믱뗃캨폐틀뾿퓺쪵뫍짮죫뗄뗷닩뫍닉

럃ꎬ죴쫇늻잱탄돁죫짺믮ꎬ컒쫇늻뿉쓜햼
폐쓇킩컞램죎틢쿫쿳뫍뛅뗄쾸뷚뗄ꆣ

짏몣짐쫀펰튵돶욷뗄볍쓮룄룯뾪럅쯄쪮
훜쓪뗄쿗샱뗧펰ꆶ뒺쳬뗄십삭쯉ꆷꎬ웤뫋

탄뻧쟩춬퇹좡닄폚헣붭쪡쓾몣쿘췆탐
ꆶ듥벶좨솦쟥떥ꆷ맽돌훐뗄헦쪵맊쫂ꎬ쫇

튻늿쿖쪵훷틥얩듥쳢닄뗧펰ꎬ컒죏캪헢
늿펰욬쫇볌돐짏몣뗧펰쿖쪵훷틥뒫춳뗄

퓙튻듎쪵볹ꎬ맘힢쿖쪵짺믮ꎬ맘힢췑욶훂
뢻뫳뗄떱듺얩쏱뛔뺫짱뢻풣뫍훆뛈붨짨

뗄ힷ쟳ꆣ
퓚냤붱뗤샱짏ꎬ컒쿫ꎬ컒쏇뷱쳬뗄뒴ퟷ폫훕짭

돉뻍붱믱뗃헟믆ퟚ펢튻짺뛔폚컄틕뒴ퟷ뗄ힷ쟳쫇
튻싶쿠솬뗄ꎬ쯽뗄놨룦컄톧ꆶ킡쒾컝ꆷ쫇쯽늻맋쓪

샏쳥죵ꎬ퓚컷님룟풭뎤웚짮죫짺믮뫳킴돶살뗄ꎬ쯽
훷퇝뗄뗧펰ꆶ컚톻폫싩좸ꆷ퓲헦쪵뛸짮뿌뗘랴펳쇋

쓇룶쪱듺웕춨냙탕뗄쿖쪵짺믮ꆣ컄틕릤ퟷ헟헢퇹
튻듺듺뗄뒫돐ꎬ쓇ꆰ훐맺탰쫶ꆱ뫍ꆰ훐맺맊쫂ꆱ쫇믡

폐룼듳뗄뾪췘뫍붨쫷뗄ꆣ

传
承
的
精
神
和
力
量

◆

简
平

    뷼살닎맛쇋튻룶짮님폚릫풰쮮낶뇟뗄쏀

쫵망ꎬ돶죋틢쇏뗄쫇ꎬ뒩맽폴폴듐듐뗄쫷쒾퇚
펳ꎬ헢볒쏀쫵망죋살죋췹ꎬ쮿뫁늻쿔룟샤ꆣ쾸뾴

횮쿂ꎬ햹쳼훐폐늻짙놳ퟅ뮭볐뗄몢ퟓꎬ틔벰쿠
냩뛸살뗄볒뎤ꆣ톯컊횮쿂닅횪뗀ꎬ헢볒쏀쫵망

돽쇋욽죕샯뷓솬늻뛏뗄햹샀횮췢ꎬ룼뛠뗄릦쓜
뚨캻퓚폚훜캧뻓쏱쟸뗄쏀쫵뷌폽ꆣ

폐쪱뫲ꎬ쏀쫵망샯뗄쏀쫵뿎돌믡뷼쮮슥첨

쿈뗃퓂ꎬ폫햹쳼샯햹돶뗄쏀쫵ퟷ욷뷡뫏ꎻ룼뛠
뗄쪱뫲ꎬ쏀쫵뿎돌췪좫폫헽퓚뷸탐뗄햹샀췑

샫ꎬ쿲룼쇉삫뗄쏀뗄뗘듸퇓햹뾪살ꎬ톧쫵붲ퟹꆢ
췅쳥닎맛ꆢ뻛믡쳖싛뗈뗈ꎬ탎쪽뛠훖뛠퇹ꎬ뛸틴

샖믡ꆢ뗧펰럅펳룼뛠뗄탎쪽헽퓚퓍쓰훐ꆣ쏀쫵
망샯뗄쏀쫵뿎ꎬ붥붥돉캪뢽뷼뻓쏱뷸탐쏀폽뗄

튻쿮훘튪톡퓱ꎬ닎폫뗄톧풱듓ퟮ돵뗄쪮벸룶ꎬ
퓶볓떽쿖퓚뗄 200뛠죋ꎬ훷돖짏뿎뗄샏쪦뛠쫇

뇏튵폚룷듳쏀쫵풺킣뗄튵죋풱ꆣ
ퟷ캪톧킣횮췢뗄ꆰ뗚뛾뿎쳃ꆱꎬ쏀쫵망늩

컯망뗄릫릲뷌폽샭펦돉캪펰쿬뫜뛠죋뺫짱
쫀뷧뗄훘튪뿎돌ꎬ쏀쫵망뗄택쿐뎡쯹튲돉캪

쇋짧쟸뻓쏱뗄릲쿭풴ꆣ닌풪엠퓸쮵맽ꎺꆰ쏀
폽헟ꎬ펦폃쏀톧샭싛폚뷌폽ꎬ틔쳕퇸룐쟩캪

쒿뗄헟튲ꆣꆱ1912쓪ꎬ퓚훐맺쿖듺뷌폽쪷짏ꎬ

쯻뗚튻듎냑ꆰ쏀폽ꆱ좷솢캪맺볒뷌폽랽헫ꆣ닌

풪엠뮹횸돶ꎬ뷌폽늢늻퓚톧킣ꎬ웕벰짧믡쏀
폽튪듓짨뗄믺릹웰ꎬ냼삨쏀쫵망ꆢ쏀쫵햹샀

믡ꆢ샺쪷늩컯망뗈ꆣ
떫쫇ꎬ쏀쫵망늩컯망샯뗄릫릲뷌폽릦쓜

늢늻쫇폫짺뻣살뗄ꎬ쯼쫇냩쯦ퟅ늩컯망훰붥
쏦쿲릫훚닺짺뗄ꆣ1683쓪ꎬ펢맺얣뷲듳톧뗄

낢쪲쒪쇖늩컯망뛔릫훚뾪럅뫳ꎬ늩컯망닅훰

붥듓췵릫맳ퟥ쫕님뗄뎡쯹ퟟ죫릫훚쇬폲ꎬ돉
캪죋쏇짺믮뗄튻늿럖ꆣ늨쪿뛙쏀쫵망뗄훷헅

횱뷘쇋떱ꎺꆰ춨맽늩컯망뗄붲뷢ꆢ튵춼쫩망
뗄쇏틔벰뻟폐쪵볹쓜솦뗄췅쳥뗈룷쿮짨훃

캪믦뮭ꆢ폍뮭ꆢ쯘쏨ꆢ짨볆뗄랢햹틔벰틕쫵퓚
쪵볹훐뗄펦폃쳡릩폐킧뗄횸떼ꆣꆱ떱컒쏇퓚얦

풼듳뚼믡늩컯망샯뾴떽쓇킩훷뚯캪닎맛헟ퟶ
ퟅ붲뷢뗄횾풸헟ꎬ퓚첩쳘늻쇐뗟쏀쫵망샯뾴

떽튻좺좺캧죆ퟅ붲뷢풱쾯뗘뛸ퟸ뗄킡엳폑ꎬ

퓚싥즼늼싥뗂쏀쫵망샯쳽떽튻뛎뛎맛훚룹
뻝맛햹룐쫜퓚쟙짏쟃믷돶뗄탽싉ꆭꆭ믡랢쿖

냑풭놾틔ꆰ컯ꆱ캪훷떼뗄쏀쫵망늩컯망ꎬ훰붥
뇤돉틔ꆰ죋ꆱ캪훷떼뗄뎡쯹ꎬ쫇쫀뷧룷뗘쏀쫵

망늩컯망뗄랢햹쟷쫆ꎬ듲뾪망샯뗄룟잽뇚생ꎬ

웕벰룷훖뛔쏀뗄룐횪뫍뺭퇩ꎬ쫇뺭볃랢햹떽

튻뚨돌뛈뗄뇘좻뷡맻ꆣ

2007쓪ꎬ맺볊늩킭붫뛔릫훚뗄뷌폽럅퓚

쇋늩컯망릦쓜횮쫗ꎬ붫늩컯망쫓캪튻룶틔죋
캪놾뗄뷌폽택쿐뎡쯹ꆣ2015쓪ꎬ컒맺냤늼쇋ꆶ늩

컯망쳵샽ꆷꎬ붫늩컯망뗄죽듳쒿뗄평맽좥뗄퇐
뺿ꆢ뷌폽ꆢ타짍ꎬ뗷헻캪뷌폽ꆢ퇐뺿뫍타짍ꎬ튲쏷

좷냑뷌폽럅퓚쇋쫗캻ꆣ
튻룶쏀쫵망늩컯망샯뗄쯹햹ꎬ폫죋랢짺

맘쾵ꎬ뗃떽떱쿂죋쏇뗄쇋뷢ꎬ닅므랢돶탂뗄짺
쏼솦ꎬ헢퇹뗄쇋뷢헽쫇뷌폽듸살뗄웴랢ꆣ

ퟮ탂뗄쫽뻝쿔쪾ꎬ짏몣틔뎣힡죋뿚 2300

췲볆ꎬ쎿 19췲죋펵폐 1ퟹ늩컯망ꆣ좫쫐늩컯

망쓪뻹닎맛죋쫽듯 2000췲죋듎ꎬ쓪뻹햹샀쫽
뎬맽 600룶ꆣ쏀쫵망째춸떽쇋돇쫐뗄짧쟸쾸

냻ꎬ뷸튻늽랢믓쏀쫵뷌폽릦쓜ꎬ쪹쏀쫵망돉캪
튻룶쏀뗄쓜솿뎡ꎬ쎿튻룶뷸죫웤훐뗄죋뚼믡

쫜웤룐좾ꎬ럸짤듸뚯훜뇟뗄죋좺ꆣ
퓚헢볒짮님퓚릫풰샯뗄쏀쫵망ꎬ뇊헟쯦

탔뗘컊웰짭뇟튻캻헽퓚햹쳼샯뗄늻웰퇛뗄샏
쿈짺ꎬ캪쪲쎴살헢샯ꎬ볒힡늻풶뒦뗄쯻쿫쇋

쿫ꎬ믘듰컒ꎬ헢샯뗄퇴맢뫜뫃ꎬ쇮죋룐뻵컂얯
쫦쫊ꆣ뫃뗄쏀쫵망ꎬ뫃뗄ퟷ욷ꎬ룸죋뗄룐뻵늻

헽쫇ꆰ컂얯쫦쫊ꆱ싰ꎿ

上海文艺评论专项基金特约刊登
扫一扫请关注

“新民艺评”

京
淮
合
演︽

新
乌
盆
记︾

公园里的艺术中心
能做些什么？ ◆ 徐佳和


